

Herren Bezirksklasse

TV Lahr : TTF Kappel II
Samstag, 16.09.2023, 16:30 Uhr

9:5-Erfolg für die TTF Kappel II beim TV Lahr

Am 1. Spieltag der Herren Bezirksklasse traf der TV Lahr am Samstagnachmittag auf die Gäste von der TTF Kappel II. Aus dem Mannschaftskampf gingen die Gäste mit 9:5 als Sieger hervor. Den Schlussspunkt unter diesen Mannschaftskampf setzte Dennis Bing, mit dem finalen neunten Punkt für sein Team.

Der Verlauf im Einzelnen: Einen Zähler für die Gäste mussten Schulz / Bârsan bei der 1:3-Niederlage gegen Faißt / Gruseck hinnehmen. Mit 3:1 hatten Moßmann / Ohnmacht im Spiel gegen Elble / Bing indessen die Nase vorn. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Klem / Ehinger und Graessle / Burkart, ehe sich die Gastgeber mit 6:11, 11:9, 8:11, 12:10, 11:9 durchsetzen konnten. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Berthold Schulz hatte gegen Stefan Graessle, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 wenig Probleme. 2:3 hieß es indessen am Ende des nächsten Spiels, als Philipp Moßmann und Daniel Elble am Tisch die Klingen kreuzten. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Mit 3:1 gewann Mircea Bârsan gegen Wolfgang Gruseck und gab dabei nur einen Satz ab. Lange mit Klaus Faißt ringen musste Klaus Ohnmacht, bis er seinen Kontrahenten mit 5:11, 11:4, 7:11, 11:6, 11:8 niedergerungen hatte. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Chancenlos war daraufhin Artur Klem gegen Stephan Burkart nicht, aber mehr als ein 9:11, 11:8, 10:12, 9:11 war in dem anhand der TTR-Werte als in etwa 50:50 eingeschätzten Einzel nicht zu holen. Beim 0:3 gegen Dennis Bing fand Stefan Ehinger von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Wie knapp das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Differenz ausgingen. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TV Lahr und der TTF Kappel II in die Box. Ohne Satzgewinn für Berthold Schulz verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Daniel Elble. Chancenlos war am Nachbartisch Philipp Moßmann gegen Stefan Graessle nicht, aber mehr als ein 7:11, 6:11, 13:11, 11:13 war nicht zu holen. Einen Zähler für das Team verpasste Mircea Bârsan bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Klaus Faißt. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Klaus Ohnmacht in seinem Einzel gegen Wolfgang Gruseck etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Zwei Sätze lang fand Artur Klem gegen Dennis Bing das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das auf Basis der TTR-Werte auch als ausgeglichen erwartete Spiel doch noch mit 8:11, 6:11, 11:5, 11:8, 11:4 gewann. Der Schlussspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 5:9 beendet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TV Lahr am 23.09.2023 gegen den TTC Altdorf II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 24.09.2023 gegen den TTC Steinach II versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TV Lahr

Doppel: Schulz / Bârsan 0:1, Moßmann / Ohnmacht 1:0, Klem / Ehinger 1:0

Einzel: B. Schulz 1:1, P. Moßmann 0:2, M. Bârsan 1:1, K. Ohnmacht 1:1, A. Klem 0:2, S. Ehinger 0:1

TTF Kappel II

Doppel: Elble / Bing 0:1, Faißt / Gruseck 1:0, Graessle / Burkart 0:1

Einzel: D. Elble 2:0, S. Graessle 1:1, K. Faißt 1:1, W. Gruseck 1:1, D. Bing 2:0, S. Burkart 1:0